

Adrian Heim, Falkenstraße 26, 85757 Karlsfeld

An den
1. Bürgermeister
der Gemeinde Karlsfeld
Herrn Stefan Kolbe
Gartenstraße 7
85757 Karlsfeld

Karlsfeld, den 19.11.2017

Haushalt 2018: Anfrage/Antrag bzgl. Installation einer Brandmeldeanlage im Feuerwehrhaus

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

am 19. Juli diesen Jahres wurde das Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr in München-Freimann durch einen Großbrand zerstört. Ursache war wohl ein technischer Defekt einer Ladebatterie in einem Fahrzeug. Im Zuge der Presseberichterstattung wurde thematisiert, dass die meisten Feuerwehrhäuser keine Brandmeldeanlage haben, obwohl alle Fahrzeuge ständig am Strom angeschlossen sind, um die Batterien und Akkus der Fahrzeuge selber sowie der benötigten Geräte (Funkgeräte, Taschenlampen etc.) einsatzbereit zu halten und damit eine erhöhte Brandgefahr gegeben ist.

Da die Gerätehäuser der Freiwilligen Feuerwehren grundsätzlich nicht ständig besetzt sind, können sich Brände wie in Freimann entwickeln. In der Stadt München ist daher in Diskussion, in Zukunft alle Feuerwehrhäuser mit Brandmeldeanlagen auszustatten.

Für den Brandschutz in der Gemeinde Karlsfeld wäre ein ähnlicher Brand wie im Gerätehaus in Freimann katastrophal, da es bei uns keine Berufsfeuerwehr gibt, die den Brandschutz primär sicherstellt.

Im Hinblick auf den Haushalt 2018 habe ich daher folgende Fragen/Anträge:

- Gibt es bei uns im Feuerwehrhaus eine Brandmeldeanlage? Wurde schon einmal untersucht, ob bei uns im Feuerwehrhaus eine Brandmeldeanlage nachgerüstet werden kann?
- Falls Nein stelle ich den Antrag, im Haushalt 2018 Geld für eine Machbarkeitsstudie und Kostenschätzung einzustellen um herauszufinden, ob eine Nachrüstung einer Brandmeldeanlage möglich ist und was eine Nachrüstung kosten würde.

Ich bitte um die Behandlung meiner Anfrage spätestens im Rahmen der Haushaltsberatungen.

Mit freundlichen Grüßen

Adrian Heim
Bündnis für Karlsfeld